
              
               

                                         

           

 

 

       Requerimento no ______, de 2024 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Senhor Presidente: 

 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário, seja expedido ofício ao Executivo, na pessoa do 

Excelentíssimo Prefeito Sr. TIAGO RODRIGUES CERVANTES para que sejam prestadas 

informações acerca da política de compras adotada pelo Município de Itanhaém nos últimos 

anos. 

 

Interessado em saber mais sobre o tema ora abordado, o vereador que subscreve o presente 

requerimento, entendeu serem pertinentes os questionamentos abaixo: 

 

 

 

a) Qual foi o montante total licitado pelo Governo 

Municipal, divididos ano a ano, de 2021, 2022 e 2023? 

 

b)  Qual foi o montante total licitado pelo Governo 

Municipal, no ano de 2023, correspondente apenas às empresas 

locais? 

 

c) Analisando outras Prefeituras, descobrimos diversos 

Municípios que realizam cursos, treinamentos, palestras, tudo 

no sentido de capacitar e conscientizar os comerciantes e 

empresários locais de como se tornarem fornecedores do 

próprio Município. Por que até hoje o nosso Governo não 

realizou nada nesse sentido? 

 

 

Existem municípios que aproveitam a lei das pequenas e médias empresas, para através de 

decreto, restringir o raio de atuação. Assim, apenas empresas locais se enquadram nesse 

diferencial. Tal atitude, faz com que essas empresas locais ganhem as licitações, mesmo que 

seu preço esteja até 10% superior ao do concorrente. 

 

“Solicita ao Executivo, na pessoa 

do Excelentíssimo Prefeito Sr. 

TIAGO RODRIGUES 

CERVANTES, que sejam 

prestadas informações acerca da 

política de compras adotada pelo 

Município de Itanhaém nos 

últimos anos.” 
 

Autenticar documento em /autenticidade 
com o identificador 370030003900340030003A005000, Documento assinado digitalmente conforme MP 

n° 2.200-2/2001, que institui a Infra-estrutura de Chaves Públicas Brasileira - ICP-Brasil.



              
               

                                         

           

 

 

 

d) Existe algum estudo do atual Governo para implementar 

essa política em nosso Município? Quais seriam as 

dificuldades? Por que até hoje não foi feito? Existe esse 

interesse? 

 

e) Qual a visão do atual Governo em relação ao comércio 

da cidade?  

 

f) A qual motivo o Governo Municipal atribui o fato de tão 

poucas empresas da cidade conseguirem fornecer para a 

Prefeitura? 

 

Ficamos no aguardo dos esclarecimentos. 

 

Cordialmente. 

 

Sala “D. Idílio José Soares”, em 05 de Fevereiro de 2024 

 

 

Carlos Henrique Silvestre Garzon 

Vereador 
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